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Nuevo subsecretario de Seguridad
Federico Ruiz reemplaza en el rol a Néstor Epeloa, quien presentó su renuncia a inicios de esta semana.
El nuevo subsecretario seguirá también a cargo del área de Seguridad Vial. Como en esa temática,
el objetivo es generar un ‘observatorio’ para tomar decisiones en base a datos. Más allá del cambio
en el gabinete, la oposición insistió en el Concejo en la necesidad de declarar la Emergencia
en Seguridad en el distrito.
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Tras detentar el cargo du-
rante dos años y tres meses, el
lunes presentó oficialmente su
renuncia el subsecretario muni-
cipal de Seguridad, Néstor E-
peloa.

Consultado sobre la deci-
sión, el ahora ex-funcionario a-
seguró que ‘no hay que buscar
ningún tipo de trasfondo’ y que
la dimisión obedeció a razones
estrictamente personales, que
tienen que ver con cierto des-
gaste experimentado en los úl-
timos tiempos.

“Siento que ya no estoy a la
altura de las circunstancias”,
expuso, manifestando que la
función exige un compromiso
muy intenso en horas de traba-
jo, así como la necesidad de dar
la cara ante vecinos que, como
es lógico, plantean situaciones
delicadas y conflictivas cada
vez que sufren una situación
relacionada con la inseguridad.
“Un golpe de aire le hará bien a
la subsecretaria”, consignó en
tal sentido.

Epeloa, cabe recordar, esta-
ba en el cargo desde inicios de
julio de 2020, cuando dejó el á-

rea de Control Urbano para re-
emplazar a Mónica Bassi, de
paso fugaz por la subsecretaria,
que la había tenido a cargo des-
de diciembre de 2019, como in-
tegrante del gabinete original
del intendente Cagliardi.

REEMPLAZO

Conocida la novedad, el E-
jecutivo comunal convocó el
martes por la mañana a una

conferencia de prensa, en la
que el intendente Fabián Ca-
gliardi presentó a Federico
Ruiz, hasta aquí director de Se-
guridad Vial y Ciudadana, co-
mo sucesor de Epeloa.

Del encuentro participaron,
además de Epeloa, Ruiz y Ca-
gliardi, la secretaria de Gobier-
no, Aldana Iovanovich, el jefe
de la Estación Policial Departa-
mental de Seguridad, Fernando
Díaz, y los titulares de las de-

pendencias policiales de la ciu-
dad.

Al iniciar su exposición,
Cagliardi señaló que Epeloa le
había transmitido su deseo de
dejar el cargo hace un mes, a-
gobiado por la exigencia de la
función. “Le pedí que se que-
dara hasta que terminara una
serie de tramitaciones que esta-
ba realizando ante el Ministerio
de Seguridad”, explicó antes de
que el funcionario renunciante
tomara la palabra para agrade-
cer al Intendente y a la secreta-
ria de Gobierno por la confian-
za depositada en su figura.
“Los errores que se pudieron
haber cometido durante este
tiempo son responsabilidad
mía”, dejó entre sus frases.

El nombre del nuevo res-
ponsable del área, aseguró el
jefe comunal luego, ya estaba
decidido hace un tiempo. “A
partir de hoy, Federico Ruiz es
el nuevo subsecretario de Se-
guridad del Municipio, para
trabajar con el jefe de la Esta-
ción local y con cada uno de
los titulares de las comisarías,
porque esto una tarea en con-

junto”, expuso.
Luego de los agradeci-

mientos de rigor, Ruiz se refi-
rió a lineamientos que adoptará
desde su nuevo rol. “Abarcare-
mos un trabajo integral con las
distintas áreas como Control
Urbano, Transporte, Seguridad
Vial, el COM, teniendo en
cuenta incluso el tema de las
playas para el verano. Tenemos
un panorama de la situación
general que ya nos pondremos
a encarar”, describió.

Consultado en torno al pa-
norama que presentan los Fo-
ros de Seguridad Ciudadana,
estableció que se trata de uno
de los tantos temas por abordar
a la brevedad. “Eso lo trabaja-
remos con Fernando Farías,
quien está a cargo de los Foros,
pero la idea es trabajar además
junto a las instituciones, los
clubes, las organizaciones li-
bres del pueblo, los vecinos.
Los Foros en algunos casos
están funcionando, pero coor-
dinaremos todos estos aspectos
para dar respuestas a los beris-
senses”, observó.

Según se informó, Ruiz

también seguirá por el momen-
to al frente del área de Seguri-
dad Vial. Desde ambas funcio-
nes buscará profundizar accio-
nes como las encaradas en el
Observatorio referido al tránsi-
to. “Ya me encuentro analizan-
do el mapa de situación actual
y agregaremos la elaboración
de estadísticas para generar
programas de respuestas. A-
demás será una tarea en con-
junto con las autoridades poli-
ciales”, argumentó al referirse
a la Seguridad en un concepto
amplio.

Sin dudas, se trata de una
de las áreas más ‘calientes’ de
la gestión, que ya exhibió en
estos tres años varios cambios
de nombres, en lo que hace por
ejemplo a COM y a coordina-
ción de foros. Reiteradas y sos-
tenidas son, a la vez, las críti-
cas que suelen escucharse de la
oposición en el Concejo Deli-
berante en cuanto al manejo de
la temática, que dieron pie a
varios intentos de interpelación
a funcionarios del Ejecutivo,
que no prosperaron por la ma-
yoría oficialista en el Cuerpo.

TRAS LA RENUNCIA DE NÉSTOR EPELOA

Federico Ruiz es el nuevo
subsecretario de Seguridad



Este miércoles, con asis-
tencia perfecta, el Concejo De-
liberante llevó a cabo su déci-
mo tercera sesión ordinaria del
año, la que incluyó entre otros
temas el pedido de la oposición
de declarar la Emergencia en
Seguridad en el distrito, así co-
mo un proyecto orientado a
contar con precisiones respecto
del destino de un expediente
‘perdido’.

Luego de un cuarto inter-
medio en el que se escucharan
referencias a una situación que
vive a nivel interno la seccional
local de ATE (ver aparte), la re-
presentante del Frente Juntos
Mariana Astorga solicitó una
moción de orden para cuestio-
nar “la falta de un plan de segu-
ridad” y plantear la necesidad
de que se declare la Emergen-
cia distrital en la materia. En el
edificio, cabe mencionar, se en-
contraba presente la policía
Nadia Ibarra, quien denunció
situaciones de acoso y violen-
cia por parte de un superior en
el ámbito policial local.

“Tenemos dos grandes pro-
blemas, uno es la falta de un
plan de seguridad y delitos que
abarcan hurto, robo, entraderas
y homicidio. Todo esto pasa en
nuestro distrito”, expuso Astor-
ga, identificando al segundo
como  la “connivencia” que tie-
ne el poder político con el poli-
cial en el distrito.

“Hoy me acompaña en el
recinto quien ha sufrido violen-

cia de todo tipo, la oficial de
policía, trabajadora de seguri-
dad pública Nadia Ibarra, que
es victimizada por alguien que
tiene un poco de poder y que le
cerró la puerta”, describió, para
luego insistir en la necesidad de
decretar la Emergencia en Se-
guridad, sobre todo cuando el
propio Intendente aludió en de-
claraciones recientes a una ‘cri-
sis en materia de seguridad’.

Tras la solicitud de la con-
cejal, Agustín Celi del Frente
Renovador pidió un cuarto in-
termedio para debatir sobre dar
curso o no al tratamiento del
expediente en el recinto. Luego
del cuarto intermedio, se puso
en consideración el tratamiento
del pedido de Astorga, que no
tuvo el acompañamiento del o-
ficialismo.

AGUA Y CLOACAS

Aprobado quedó luego un
dictamen de la comisión de Le-
gislación, Interpretación y A-
cuerdo sobre la solicitud de re-
mitir al Concejo copias de los
convenios suscriptos por el E-
jecutivo con el Club Gimnasia
y Esgrima La Plata y el Club
Universitario de Berisso.

El concejal Claudio Topich
(Juntos) insistió en la necesi-
dad de que se reserve en comi-
sión el expediente, puntual-
mente el relacionado con el
convenio con Gimnasia. “Lo
pedimos por comunicación en

la sesión pasada, porque quere-
mos hacer una análisis de costo
y beneficio del mismo, ya que
no podemos confirmar a esta
altura que actividades se re-
sienten en el Gimnasio munici-
pal. Tampoco queda claro
quién aporta los materiales pa-
ra la mejora del gimnasio”, a-
claró.

El tratamiento del expe-
diente Nº 4012-6107/22 prove-
niente de la Jefatura de Gabine-
te referido a servicios de Agua
y Cloacas, también avivó los
contrapuntos. Desde la oposi-
ción, Matías Nanni explicó que
mediante una ley provincial,
ABSA comenzará a cobrar a
los contribuyentes un 4 % ex-
tra, monto que sería destinado a
la Municipalidad. “El costo lo
paga el contribuyente, al que le
va a aumentar la boleta de agua
en los próximos meses”, se
quejó, pidiendo el pase del te-
ma a Comisión, para la incor-
poración de un Artículo que
plasme que los fondos que reci-
ba la comuna sean expresa-
mente destinados a un fondo a-
fectado para la construcción de
una red de agua potable y red
cloacal.

El presidente de la bancada
oficialista, Gabriel Marotte, ar-
gumentó que el Ejecutivo está
llevando adelante “obras con-
cretas” para resolver un proble-
ma histórico que arrastra la ciu-
dad en cuanto a red cloacal.
“Este apartado que piden para

obras, son las obras que ya es-
tamos haciendo. Están dentro
de distintos programas del go-
bierno provincial como nacio-
nal. Se está llevando adelante
con obras reales”, sostuvo.

“El destino de estos fondos
no puede ser un recurso de li-
bre disponibilidad que tiene el
municipio. Solicitamos que ese
dinero sea utilizado para obras
de red cloacal y agua potable”,
insistió luego Nanni, criticando
cierta ‘opacidad’ a la hora de
manejar recursos públicos.

El tema derivó en la parti-
cipación de los representantes
de las distintas bancadas. Vane-
sa Queyffer explicó que lo que
se debería haber propuesto es
la creación de un fondo especí-
fico, que es lo que se hizo en o-
tro momento cuando se creó el
fondo para Obras Viales. “Para
modificar esta partida tenemos
que modificar la Ordenanza
Fiscal Impositiva y no un artí-
culo”, aclaró. Finalmente, el
expediente fue aprobado por
mayoría del oficialismo.

Entre los Decretos se dio
curso al proyecto del bloque
PJ- Frente de Todos orientado a
declarar de Interés Legislativo
al espacio socio- cultural “Mu-
seo de Radio y Combinado” de
la calle Nueva York  y a los tra-
bajadores vendedores de dia-
rios, revistas y afines. También
se aprobó la iniciativa del blo-
que Juntos de declarar depor-
tistas destacados a los integran-

tes del plantel de Berisso
Rugby Club.

Se llegó entonces al análi-
sis de la solicitud del bloque
Juntos para esclarecer el desti-
no del expediente de Exceso de
Gastos que se encontraba en la
comisión de Hacienda. En la
solicitud se aludió a que con-
sultado de ‘manera verbal’ a-
cerca del expediente, el secre-
tario legislativo manifestó ‘no
recordar ni saber donde se ha-
llaba’. Por lo tanto, el bloque
Juntos exigió aplicar las medi-
das disciplinarias según la nor-
mativa vigente del Reglamento
Interno y tomar las resolucio-
nes que fueran pertinentes en lo
administrativo o lo penal.

Mientras ediles de la oposi-
ción sumaban consideraciones
al debate, a través de su presi-
dente el bloque del oficialismo

expuso críticas al proyecto.
“Este expediente tiene que ver
con la sesión que no se pudo
llevar adelante por la falta de
quórum. Lo que vemos acá no
es más ni menos que lo que ve-
mos de manera recurrente en
distintas sesiones: un pedido e-
xacerbado y ridículo de querer
socavar tanto al gobierno mu-
nicipal como a la actuación de
la Presidencia y la Secretaría
Legislativa, poniendo en tela
de juicio cuestiones adminis-
trativas que han sido claras
desde el inicio de la gestión”,
expresó Marotte. “No vamos a
permitir que se ponga en tela
de juicio una labor administra-
tiva legal y transparente”, plan-
teó luego pidiendo una moción
de orden para la votación rápi-
da del expediente, que resultó
desaprobado.
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El Concejo celebró su décimo
tercera sesión ordinaria

Antes del inicio del trata-
miento del Sumario, se ventila-
ron en el recinto asuntos que
hacen a la situación interna de
la seccional local de ATE. En e-
se marco, desde el sector que
responde a la secretaria general
Lorena Tabernaberry se planteó
la necesidad de desaforar al ac-
tual secretario adjunto, Juan Jo-
rajuría, por una serie de impu-
taciones formuladas meses
atrás. Desde el sector alineado

a Jorajuría se observó que la
justicia no encuadró una situa-
ción denunciada por Taberna-
berry como violencia de género
y se indicó que ya rige una dis-
posición para que ambos alter-
nen en su presencia en la sede
gremial. Más allá del intercam-
bio en el Concejo, las diferen-
cias deberán limarse en el seno
del sindicato conforme a lo dis-
puesto por la justicia.

El ATE affaire
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El viernes de la semana pa-
sada, visitó la ciudad el inten-
dente de Lanús Néstor Grindet-
ti, dirigente que también se ins-
cribió en la carrera para tratar
de ser el candidato a goberna-
dor por el frente Juntos.

En su recorrida, que in-
cluyó un paso por Villa Zula
para conversar con vecinos, el
jefe comunal ligado a la figura
de del ex-presidente Mauricio
Macri contó con el acompaña-
miento de Emiliano Stapich,
referente local de Hacemos. Al

encuentro vecinal se sumaron
también el ex-intendente Jorge
Nedela, los concejales Silvina
Di Renta, Mariana Astorga y
Jorge Marc Llanos y otros re-
presentantes de Juntos en el
distrito.

“En un año no electoral es-
toy encarando estas recorridas
para conocer diferentes zonas,
de acuerdo a aquel concepto
que señalamos que es la cer-
canía, estar con la gente, ver
cuáles son las necesidades”,
describió el visitante al referir-

se a su paso por la ciudad. “Es-
toy recorriendo barrios del co-
nurbano y pueblos del interior
de la provincia. Quiero ser go-
bernador, pero antes de ir a
buscar el voto, necesitamos el
contacto con el vecino”, señaló
también.

“Es natural que en la políti-
ca todos queramos crecer. Pasa
mucho que alguien llega a in-
tendente y ya quiere ser gober-
nador. En lo personal tengo o-
cho años de gestión y un equi-
po que me respalda, que pudo
demostrar en Lanús una forma
de gestionar la política que la
podemos llevar también a la
provincia. Estoy convencido
que este país tiene una alterna-
tiva de salida. Lo que tenemos
que hacer es amigar la política
con la gente”, afirmó además el
dirigente.

Desde su perspectiva, tener
más de un candidato ‘activo’ es
para el frente Juntos un impor-
tante capital. “Mi forma de ha-
cer política es hablar con los
vecinos y manifestarle que este
es mi plan y lo puedo llevar a-
delante y que lo puedo hacer
mejor que otros candidatos, pe-
ro eso no implica que pelee con
el resto de los candidatos. No
son enemigos, somos circuns-
tanciales rivales. Con Cristian
Ritondo somos amigos de la vi-
da, estamos juntos en Indepen-
diente y los dos queremos ser
gobernador. Yo creo que lo
puedo hacer mejor que él y él

piensa que lo puede hacer me-
jor que yo, después será la gen-
te la que tiene que decidir”,
consignó.

También hizo alusión a la
figura de Macri, expresando el
deseo de que resulte el hombre
señalado para encabezar la fór-
mula de la coalición opositora.
“Tengo 40 años al lado de
Mauricio, tanto en el sector pri-
vado como el público. Clara-
mente mi referente es Mauricio
Macri. Entiendo que con res-
pecto a otros candidatos está un
paso adelante como ex-presi-
dente fundador del Pro. Dicho
esto también tenemos dos ex-
celentes candidatos como Ho-
racio Rodríguez Larreta y Pa-
tricia Bullrich”, destacó.

“No hay que estar desde
nuestros lugares ejerciendo
presión para que se decidan.
Tomar la decisión de ser candi-
dato a presidente es algo pro-
fundo, muy personal, exige un
análisis político a fondo. Trato
a través de mis declaraciones
de no presionar, no obstante me
parece que Mauricio está unos
pasos adelante, Macri merece
un segundo tiempo porque tie-
ne muy claro, como dice su li-
bro, ‘para qué’ está en esta o-
portunidad”, reafirmó.

El jefe comunal consideró
por otra parte que la gente ‘ya
no compra buzones de la políti-
ca’. “La gente está demandan-
do que la política la escuche, a-
tienda sus problemas y se los
solucione”, subrayó, haciendo
explícitas sus reservas respecto
de emergentes que reúnen in-
tención de voto ‘hablando des-
de la anti-política’. “Pienso lo
contrario, yo creo en la políti-
ca, en que está para solucionar-

le los temas a la gente”, indicó.
Respecto de expectativas

de cara a las elecciones gene-
rales del año próximo, mani-
festó su confianza en las posi-
bilidades de Juntos. “Tenemos
muchas chances y una oportu-
nidad muy grande de volver al
gobierno nacional y provincial.
Creo que depende de nosotros.
Si logramos sintonizar con lo
que hoy la gente está pidiendo
y si le alcanzamos propuestas
concretas y no sólo un
diagnóstico, creo que tenemos
una gran oportunidad de volver
al poder”, sostuvo, añadiendo

que la vuelta es para saldar
‘cuestiones pendientes’.

“Lo importante es saber
para qué uno quiere volver. A
nosotros no nos salieron cosas
en la provincia y en la nación,
hay que admitirlo. Esas cosas
que no salieron se pueden co-
rregir. Pero este gobierno na-
cional y provincial fracasó,
porque estamos peor que an-
tes. A los vecinos que nos vo-
taron en el 2015 y no en el
2019 tenemos que explicarle
que sabemos hacer mejor esas
cosas que antes no salieron”,
concluyó.

“Tenemos que amigar
la política con la gente”
En visita a Berisso, el intendente de Lanús y
pre-candidato a gobernador Néstor Grindetti
consideró que Juntos tiene grandes chances de
volver al gobierno nacional y provincial.
“No nos salieron cosas que ahora sabemos
cómo corregir”, planteó, definiendo como
un “fracaso” la gestión del gobierno actual.

La semana pasada, el con-
cejal y referente de Juntos Be-
risso Pablo Swar participó del
encuentro del C-40 que tuvo
lugar en el Centro de Conven-
ciones de la Ciudad Autónoma
de Buenos Aires.

El evento se realiza cada
tres años y reúne a representan-
tes de todo el mundo para dis-

cutir acerca del cambio climáti-
co, sus efectos y el rol de los
gobiernos locales en la lucha
para enfrentarlo.

“Fuimos invitados por el
equipo de Horacio Rodríguez
Larreta a este encuentro de
trascendencia internacional.
El mismo tiene un eje central
que es el ambiental. Se abor-

daron temáticas de gran im-
portancia como la carbono
neutralidad, las formas de a-
lentar la creación de empleos

verdes y la lucha contra los
gases de efecto invernadero”,
describió Swar luego de la ex-
periencia.

Swar se sumó a conferencia
sobre cambio climático

La presidente del Partido
del Diálogo en la Tercera Sec-
ción Electoral, Even López,
participó junto a otros inte-
grantes del partido que coman-
da el diputado nacional Emilio
Monzó (ex-presidente de la
Cámara de Diputados) de un
encuentro que encabezó Patri-
cia Bullrich en Mar del Plata.
La referente berissense tam-

bién compartió recientemente
encuentros con el diputado na-
cional Sebastián García De
Luca y el senador provincial
Marcelo Daletto. Uno de los
objetivos a corto plazo, es
conformar en Berisso la mesa
partidaria por “Patricia Bull-
rich Presidente”, para luego
convocar a la pre-candidata a
Presidente a visitar el distrito.

Partido del Diálogo

Enrolado en el Partido Li-
bertario y uno de los impulso-
res berissenses de la pre-candi-
datura presidencial de Javier
Milei, Raúl Massulini asistió el
pasado viernes a la jornada de
cierre de la Cumbre Mundial
de la Comunicación Política
que se realizó en la ciudad de
Buenos Aires.

Tras participar de la expe-
riencia, el ex-consejero escolar
describió que ya está en mar-

cha en la ciudad el trabajo para
conformar equipos idóneos y
competitivos del sector de cara
a lo que viene.

De la Cumbre, rescató el a-
porte de numerosos especialis-
tas y académicos en las seis á-
reas en las que se trabajó: Cam-
pañas Electorales, Política y
Nuevas Tecnologías, Comuni-
cación Gubernamental, Medios
y Opinión Pública , Mujer y
Política y Jóvenes y Política.

Apuntan a formar equipos
para acompañar a Milei
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Se concretó días atrás el ac-
to de reinauguración de la sede
de la agrupación política y so-
cial Pascual Ruberto, ubicada
en calle 26 Nº 4231 (entre 166
y 166 Norte).

Gabriel Armendi referente
del sector, recordó que la a-
grupación había inaugurado el
8 de junio de 2007 su primera
sede y que luego de unos años
dejó de funcionar. “Se cum-
plieran quince años y decidi-
mos reabrir en este nuevo lu-
gar y con la conducción, ahora
como secretaria general, de mi
hija María José”, mencionó.

Armendi es en la actuali-
dad el referente local del espa-
cio Grito de Corazón, desde el
fue candidato en Berisso a-
compañando a Florencio Ran-
dazzo en 2017. La agrupación
es encabezada ahora a nivel
nacional por la legisladora
porteña Maia Daer, acom-

pañada en el orden provincial
por Nicolás Pereyra.

“Esperamos poder hacer
posible que Grito de Corazón
este año pase a constituirse co-
mo partido. La idea es poder te-
ner esta herramienta electoral
para 2023”, describió el diri-
gente, con intenciones de presi-
dir el partido a nivel local una
vez que se constituya.

Durante el encuentro de re-
apertura se escucharon mensa-
jes de Maia Daer, Nicolás Pe-
reyra, María José y Gabriel Ar-
mendi. Entre los dirigentes lo-
cales que acompañaron el acto
estuvieron los concejales Nadi-
na Brizzi y Sergio Rolón y el
ex-presidente del Partido Justi-
cialista, Oscar Colombo. Tam-
bién se contó con la bendición
del padre Carlos Gómez.

“En la oportunidad se habló
del trabajo que tenemos hacia a-
delante para ser gobierno el año

que viene”, planteó Armendi,
cuestionando a algunos dirigen-
tes del PJ. “Proponemos el tema
de la unidad. Todos la pregonan,
pero nadie abre las puertas para
hacerlo. Por ejemplo el Inten-

dente dio la orden de que no
venga nadie a nuestro acto al i-
gual que ocurrió con otros sec-

tores que invitamos como los de
Ángel Celi, Enrique Slezack,
Juan Mincarelli. No vino nadie:
unidad cero”, aseveró.

Tras dejar en claro que pa-
ra el año próximo está decidi-
do a participar de las PASO
como pre-candidato a Inten-
dente, el referente de Grito de
Corazón mencionó que el es-
pacio mantendrá abiertas las

puertas a quienes quieran a-
cercarse de lunes a viernes a
partir de las 16:00.

Reapertura de local de la
Agrupación Pascual Ruberto Militantes de espacios libe-

rales de diversos puntos de la
provincia confluyeron el vier-
nes de la semana pasada en Lo-
mas de Zamora, para compartir
un encuentro que contó con la

participación de la diputada
provincial Constanza Mora-
gues (La Libertad Avanza).

A la reunión se sumó una
delegación local que entre o-
tros integraron Marcelo Juárez
(referente del Partido Demó-
crata en Berisso y ex-candidato
a concejal) y Pablo D’Antonio
(referente del Partido Liber.Ar
a nivel local), quienes marca-
ron que un objetivo del que se
habló en el encuentro es el de
intentar llegar a las próximas e-
lecciones “con estructuras for-

talecidas, coordinadas y conso-
lidadas” para acompañar la
candidatura presidencial de Ja-
vier Milei.

Para Juárez y D’Antonio,
Berisso cuenta con un gran

potencial electoral de corte li-
beral que es necesario tratar
de unificar ‘de manera seria y
coherente’.

Entre pilares de la que se-
guramente será su propuesta de
cara a los tiempos electorales
que se avecinan figuran la quita
de tasas para comerciantes, em-
prendedores, y pymes, la re-
ducción de requisitos para
quienes quieran iniciar activi-
dades productivas y la formula-
ción de un plan de seguridad
pública ‘proactivo y eficiente’.

Liberales en movimiento

El martes a las 20:00 se e-
mitirá por el canal de YouTube
de Berisso TV el primer pro-
grama de La Rosca, flamante
ciclo de información y entre-
vistas políticas con conduc-
ción del periodista Facundo
Pereyra. A un año de la nueva
cita con las urnas, la propuesta
es que todos los martes en ese
horario, desfilen por la panta-
lla referentes de todos los sec-
tores políticos con actividad

en el distrito, con la intención
de que el público tenga la
chance de escuchar las distin-
tas voces. En el debut, la pri-
mera invitada será la concejal
de la bancada PJ-Frente de To-
dos Vanesa Queyffer, quien
hace ya un tiempo tomó dis-
tancia del sector del peronis-
mo encolumnado detrás del in-
tendente Cagliardi y ya mani-
festó su intención de competir
en las elecciones de 2023.

LA POLÍTICA LOCAL VUELVE A LA PANTALLA

Se armó La Rosca

Este viernes desde las
18:00, la ministra de Mujeres,
Políticas de Género y Diversi-
dad Sexual de la provincia, Es-
tela Díaz, ofrecerá en la sede
del Club Villa San Carlos
(Montevideo y 25) una charla
sobre “Trabajo, producción y
género. Desafíos actuales”.
Promovida por el área munici-

pal de Mujer, Género y Diver-
sidad, la actividad contará tam-
bién con la participación de la
jefa de Gabinete del Ministerio
de Trabajo de la Provincia, Ce-
cilia Cecchini. Como modera-
dora se sumará Flavia Delmas,
subsecretaria de Políticas con-
tra las Violencias por Razones
de Género.

Charla de ministra de Mujeres
y Políticas de Género

https://wa.link/9lqyyq
https://www.youtube.com/c/BerissoTV
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La semana pasada se llevó
adelante en Y-TEC una jornada
durante la que se analizaron los
desafíos para el desarrollo de i-
niciativas relacionadas con la
economía del hidrógeno en la
Argentina.

Del encuentro participaron
la secretaria de Asuntos Es-
tratégicos, Mercedes Marcó del
Pont; la secretaria de Energía,
Flavia Royón, y el secretario de

Industria y Desarrollo Produc-
tivo, José Ignacio de Mendigu-
ren entre otros funcionarios na-
cionales. Por Y-TEC estuvieron
presentes su presidente, Rober-
to Salvarezza, y su gerente ge-
neral, Eduardo Dvorkin.

Desde el 2020, la empresa
Y-TEC -conformada por YPF y
el CONICET- lidera H2ar, un
consorcio para el desarrollo de
la economía del hidrógeno. Se
trata de una plataforma de tra-
bajo colaborativo, única en la
región, que busca innovar y

promover el desarrollo de la
producción del hidrógeno en
Argentina.

Roberto Salvarezza, presi-
dente de Y-TEC, definió que el
hidrógeno constituye un vector
energético clave para las e-
nergías renovables, teniendo en
cuenta la necesidad de reducir
las emisiones de dióxido de
carbono que enfrenta el mundo.
“El desafío del consorcio

H2AR es visualizar desde el
sector público y privado, desde
el industrial y el científico, cua-
les son las ventajas del hidró-
geno y cómo producirlo”, men-
cionó al referirse a iniciativas
de la empresa que apuntan a
desarrollar una tecnología que
permita capturar el dióxido de
carbono y transformarlo en un
producto de mayor valor.

Por su parte, la secretaria
nacional de Energía apuntó que
el país tiene una gran oportuni-
dad en energías renovables,

consignando que “el hidrógeno
verde puede ser un vector de
desarrollo estratégico para
nuestro país porque tenemos el
recurso y todas las condiciones
para su desarrollo”.

José Ignacio de Mendigu-
ren, secretario de Industria y
Desarrollo Productivo, se
mostró a favor de una corrien-
te que con la participación del
aparato científico y tecnológi-
co nacional, genere también el
desarrollo de proveedores,
mientras que la secretaria de
Asuntos Estratégicos, Merce-
des Marcó del Pont, indicó

que Argentina se trazó el com-
promiso de avanzar en un pro-
ceso de transición energética
que contemple también el de-
safío de apuntalar un vector
de desarrollo económico. “So-
mos los dueños del recurso,
pero si no lo abordamos rápi-
damente se convertirá en una
nueva frustración, donde las
formas de inversión que lle-
guen, en lugar de impulsar el
desarrollo, solo nos vuelvan a
primerizar más la economía”,
aseveró.

Impulsando iniciativas asociadas a energías renova-
bles, la empresa encabeza una plataforma de tra-
bajo colaborativo que busca innovar en la materia. 

Y-Tec fue escenario de
una jornada sobre Hidrógeno

El presidente del Consor-
cio de Gestión del Puerto La
Plata, José María Lojo firmó
con el director de la Ventanilla
Única de Comercio Exterior
(VUCE), Rodrigo Puértolas,
un convenio de cooperación
para promover e implementar
el uso de nuevas tecnologías
que faciliten las operaciones
de comercio exterior.

Tras el acto, Lojo destacó
el acompañamiento de la uni-
dad ejecutora del VUCE para
que el Puerto mejore en efi-
ciencia en lo que hace a ges-
tiones y trámites vinculados al
tránsito de mercancías, en pos
de optimizar la operatoria por-
tuaria.

Por su parte, Puértolas a-
gradeció la colaboración del
Puerto con una iniciativa que
apunta a fortalecer el sistema
portuario público argentino y
facilitar el comercio exterior.
“Venimos trabajando muy
bien. Esta es una primera en-
trega de una serie de equipa-
mientos que pueden facilitar

la operatoria de los puertos
públicos de la provincia de
Buenos Aires”, indicó.

El VUCE, cabe mencio-
nar, es un órgano desconcen-
trado de la Secretaría de Co-

mercio del Ministerio de Eco-
nomía de la Nación. Se trata
de un organismo creado con el
objetivo de facilitar el comer-
cio, reducir tiempos y generar
mayor transparencia.

Puerto: nueva herramienta
para el comercio exterior

El miércoles 3 de noviem-
bre desde las 19:30 se llevará a
cabo en el Yacht Club de CA-
BA, con sede en el dique 4 de
Puerto Madero, la primera gala
solidaria organizada por Tec-
Plata, empresa a cargo de la
terminal multipropósito del
Puerto La Plata.

A lo largo de la cena, que
incluirá un show musical de

Fran Brunetta, un desfile de mo-
da sostenible a cargo de AMSO-
AR y un show de tango, se rea-
lizarán diferentes subastas.

La recaudación que arroje
la velada tendrá como destino
la Escuela de Educación Técni-
ca Nº 2 “Emilio Rebuelto” y el
área municipal de Niñez y A-
dolescencia.

En el caso del estableci-
miento educativo, la misión es
colaborar con la generación y
acondicionamiento de nuevos
espacios, así como con la reso-
lución de un problema de e-
fluentes que afecta a su campo
de deportes.

En lo que hace al área mu-
nicipal de Niñez y Adolescen-
cia, el objetivo es colaborar con
la compra de equipamiento y
mobiliario para espacios en los
que se asiste a los chicos, entre
ellos una sala de intervención
psicológica en formación.

Enmarcada en su estrategia
de Responsabilidad Social Em-
presaria, la iniciativa de Tec-
Plata será acompañada por va-
rias empresas aliadas, tanto ar-
gentinas como internacionales.

Los últimos lugares dispo-
nibles para quienes quieran su-
marse se pueden reservar ha-
ciendo contacto a través del
(11) 3700-7777.

La iniciativa tiene como
objetivo colaborar con
la EEST Nº2 y el área 
municipal de Niñez 
y Adolescencia.

Primera gala solidaria de TecPlata
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Jackie Flores y Lautaro
Tombesi, funcionarios del Mi-
nisterio provincial de Ambien-
te, visitaron el distrito para im-
pulsar junto a funcionarios lo-
cales la conformación de una
mesa de trabajo desde la que se
fomente la generación “de un
sistema de reciclado con inclu-
sión social”.

Junto al intendente Fabián
Cagliardi y al coordinador de
Medio Ambiente Emiliano Juz-
wa, los visitantes recorrieron
un predio ubicado a espaldas
del Corralón municipal, que
funcionara como basural a cie-
lo abierto. Según se adelantó,
la intención es instalar allí una
planta de clasificación de mate-
riales.

“Estamos en territorio para
proyectar un sistema de reci-

clado con inclusión social de
hombres y mujeres de la eco-
nomía popular, cartoneros, car-
toneras y carreros”, mencionó
Flores tras la recorrida, desta-
cando la importancia de la se-
paración de residuos en origen.

“Un Municipio no puede
disponer como quiera los resi-
duos, debe trabajar con los ve-

cinos y las vecinas para generar
una correcta separación en los
domicilios. La idea es que haya
promotoras, recuperadores y
recuperadoras, que existan ca-
miones, que pueda haber una
recolección diferenciada en
Berisso, y que podamos tener
una planta de clasificación de
los materiales”, expresó.

Proyectan especio
de clasificación de residuos

El 20 de octubre se consti-
tuyó el Foro por la Soberanía en
Aguas Argentinas, conformado
por ciudadanos, isleños, trabaja-
dores del Astillero Rio Santiago
y organizaciones vecinales, so-
ciales y políticas que propician
un debate en torno a la recupe-
ración del espacio marítimo,
fluvial y de los recursos hídricos
en general “ante la avanzada
constante de intereses ajenos al
pueblo argentino sobre nuestras
aguas, que implican costosas o-
bras de dragados, degradación
de humedales y usufructo ex-
tranjero de nuestros puertos y
vías navegables”.

Desde el espacio, se obje-
tan postulados de la Iniciativa
para la Integración de la Infra-
estructura Regional Surameri-
cana (IIRSA), a la que definen
como “un mega-proyecto im-
pulsado por las multinacionales

y financiado por, entre otros, el
Banco Mundial y el Banco In-
teramericano de Desarrollo”.

En tal sentido, se enumeran
perjuicios o potenciales efectos
de políticas en curso, que según
advierten modifican las carac-

terísticas geomorfológicas y de
navegación de uno de los ma-
yores sistemas navegables del
planeta (ríos Paraguay, Paraná
y de la Plata) en sus 3.442 km.

En tal sentido, identifican pro-
blemas como la inundación de
extensos territorios, el aumento
de superficies sembradas con
transgénicos que conllevan “el
envenenamiento de 

las aguas” y la degradación
de costas en el litoral fluvial.

Para conocer más acerca
de la propuesta se puede visi-
tar la página que el Foro abrió

en Facebook. Allí figura el
documento completo de su
lanzamiento, así como la fir-
ma de quienes impulsan sus
actividades.

Foro por la Soberanía
en Aguas Argentinas

Luego de manifestarse pú-
blicamente por la necesidad de
equiparar la participación de
Berisso y Ensenada en lo que
hace a la actividad del Puerto
local, los ex-concejales beris-
senses Justo Manuel Álvarez y
Carlos Fernández enviaron una
nota al presidente del Concejo

Deliberante ensenadense, Luis
Blasetti, manifestando su preo-
cupación por proyectos que se
estudian en dicho Cuerpo.

“Procuramos transmitirle el
profundo desagrado que nos ha

producido, como vecinos de
Berisso, una serie de proyectos
de ‘defensa de la identidad en-
senadense’. Los consideramos
agraviantes a la identidad be-
rissense, teniendo en cuenta
que tanto el Puerto como la Re-
finería de YPF se encuentran
en un cincuenta por ciento en

nuestro ejido municipal”, re-
marcaron, saliendo al cruce de
iniciativas que proponen que
ambos espacios lleven el nom-
bre de Ensenada.

“Pasar este hecho por alto

significa aceptar un rol secun-
dario de nuestro poder de po-
licía municipal, fundamental-
mente en el cobro de los servi-
cios de las tasas municipales
que nos corresponde por leyes
provinciales en vigencia, no
susceptibles de ser modificadas
por ordenanzas distritales in-
consultas con los involucrados
en ellas”, se lee en la misiva.
“Nosotros le decimos que tene-
mos Dignidad Berissense”, es
el remate del párrafo.

Por otro lado, respecto del
caso de la Aduana La Plata, su-
brayaron que se trata de un or-
ganismo con domicilio en la
capital provincial, cuyos trámi-
tes exceden las actividades
portuarias, mientras que todo
cambio respecto del nombre de
Prefectura Naval La Plata es
simplemente un trámite admi-
nistrativo que debe autorizar la

Un pedido desde la ‘dignidad berissense’

Directivos de la Asocia-
ción Por un Proyecto Regional
Desde Berisso manifestaron su
beneplácito por la reciente ce-
sión de tierras portuarias a la
Municipalidad. Se trata, cabe
recordar, de la cortina forestal
delimitada por la Avenida del
Petróleo Argentino, calle 20 de
Junio y calles 145 y 148.

En tal sentido, recordaron
que mediante un expediente i-
niciado en 2021 (4090/272) se
había solicitado ante el Conce-
jo Deliberante la creación, me-

diante Ordenanza, del “Parque
Ecológico Ingeniero Ítalo Mi-
cheletti”, con el fin de prote-
ger y conservar la citada franja
forestal, reparando en que tie-
ne un funcionamiento especi-
fico como pulmón verde.

La elección del nombre,
precisaron, responde a un re-
conocimiento al Ing. Miche-
letti, que propuso la idea a ini-
cios de los ‘70, cuando fue de-
signado por la Municipalidad
de Berisso como asesor fores-
tal, función que desempeñó

desde 1972 hasta su falleci-
miento el 3 de abril de 1989.
Cabe recordar que post-mor-
tem, el profesional fue decla-
rado Ciudadano Honorífico
por el HCD.

“Es importante impulsar
esta iniciativa, más cerca de
concretarse desde que la Mu-
nicipalidad y el Consorcio de
Gestión del Puerto firmaron
este traspaso. La creación allí
de un área de recreación y es-
parcimiento en armonía con el
medio ambiente es vital para
los vecinos”, manifestaron re-
ferentes de la Asociación.

Entusiasmo por la chance de generar
un parque ecológico

Para este jueves a las 18:00,
la agrupación verde ANUSATE
de ATE Berisso y la CTA Autó-
noma Regional Berisso progra-
man un encuentro de trabajado-

res de la salud de Provincia y la
Comuna en sede del CEVECIM
(8 entre 159 y 160). El objetivo
de la actividad es definir una a-
genda gremial común en el mar-

co de la post-pandemia. El tema-
rio incluye el análisis de la situa-
ción del sistema sanitaria, la par-
ticipación comunitaria y las
políticas de atención primaria,
entre otros ítems.

Autoridades municipales y
del Ministerio de Ambiente
provincial firmaron un conve-
nio que establece la adhesión

del distrito al programa Nativas
Bonaerenses, que dispone de
recursos para el mejoramiento
de viveros municipales y la

compra de herramientas. A-
demás, se firmó un convenio de
“Mitigación y Adaptación al
Cambio Climático”, cuyo obje-
tivo será intervenir sobre el ca-
nal de la Avenida Génova.

En el marco del proyecto
Todos Unidos, el Centro de
Formación Social y Laboral
Eva Lurani de Nadeff, que
funciona en calle 8 y 152, pu-
so en marcha un taller de E-
lectricidad Domiciliaria, en el

que los inscriptos podrán a-
prender en forma gratuita con-
ceptos básicos sobre electrici-
dad. Además, los miércoles
desarrolla su actividad un ta-
ller de Herrería Artesanal y
los lunes uno de Corte y Con-

fección. Próximamente tam-
bién estará abierta la inscrip-
ción a talleres de Reparación
de Artefactos a Gas y de An-
damista. Quienes quieran ob-
tener más información pueden
hacer contacto a través del
(221) 609-5466 (Hugo).

Encuentro gremial de trabajadores de la salud

Convenios con el Ministerio de Ambiente

Centro de Formación Eva Lurani
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El lunes quedó abierto al
tránsito el tramo recientemen-
te repavimentado de Avenida
del Petróleo. Después de va-
rios meses de obra, quienes
circulan por dicho acceso en
dirección a la zona del centro
berissense ya pueden despla-
zarse por la mano correspon-
diente en el segmento que va
de 129 a la denominada Cabe-
cera La Plata de la Refinería
de YPF. La obra, financiada a

través de la Dirección nacional
de Vialiadad, se complemen-
tará con una bicisenda, que
conforme a autoridades comu-
nales comenzará a cobrar for-
ma en las próximas semanas.
Usuarios habituales del acceso
recomendaron tener especial
cuidado en la zona del empal-
me del nuevo y el viejo pavi-
mento, dada la diferencia de
alturas que se advierte por el
momento.

Trabajadores del sector de
Recolección del Corralón mu-
nicipal llevaron adelante el lu-
nes una jornada de retención
de tareas en reclamo de que se
efectúen reparaciones y tareas
de mantenimiento en seis ca-
miones con los que se ofrece
el servicio.

Darío Bautista, secretario
adjunto del Sindicato de Tra-
bajadores Municipales, des-
cribió que la medida fue adop-

tada en conjunto por choferes
y recolectores, con el acom-
pañamiento de la organización
gremial.

“Las reparaciones que
fueron realizándose en los úl-
timos tiempos tuvieron que
ver con el trabajo de los pro-
pios compañeros para que no
se viera interrumpido el servi-
cio”, planteó el dirigente a la
espera de respuestas por parte
del Ejecutivo comunal.

La Escuela de Educación
Especial 501, con sede en Ba-
rrio Obrero, cuenta desde esta
semana con una nueva camio-
neta. Las llaves del vehículo, a-
porte de la DGCyE, fueron en-
tregadas a directivos del esta-
blecimiento por el intendente
Fabián Cagliardi, en el marco
de un acto del que participaron
numerosos funcionarios locales
y provinciales. En el encuentro,
los presentes cantaron juntos el
tema “Dar es dar” y luego pu-
dieron escuchar a Lucas Már-
quez, ex-alumno de la institu-
ción, reciente medalla de plata
en Canto en los Juegos Bonae-
renses, quien compartió dos
canciones con el público.

“Levantamos juntos una
vez más la bandera de la educa-

ción. Es un honor contar con la
presencia de cada uno de uste-
des, porque aportaron su gestión
y ocupación para que podamos
disfrutar de un nuevo vehículo
para el traslado de nuestros a-
lumnos y nuestras alumnas”, a-
gradeció al hacer uso de la pala-
bra la directora del estableci-
miento, Susana Di Salvatore.

El viernes de la semana pa-
sada, directivos del Sindicato
de Trabajadores Municipales y
de la Agremiación Médica fir-
maron un convenio con el obje-
tivo de brindar asesoramiento a
afiliados al gremio para que
puedan utilizar el denominado
‘token’ al pagar sus consultas
médicas vía IOMA.

El secretario general del
STMB, Jorge Rodríguez, agra-
deció a los directivos de la A-
gremiación por ponerse a dis-
posición para aclarar dudas de
los afiliados respecto del siste-
ma que apunta a agilizar sus
consultas.

Por su parte, el presidente
de la entidad médica, Miguel
Nadeff, destacó la predisposi-
ción de la mesa directiva del
sindicato para que brindar asis-

tencia a quienes tienen dudas
en relación a la nueva modali-
dad implementada por el IO-
MA. “Para nosotros es impor-
tante este acercamiento con el
objetivo de que todos los usua-
rios de la obra social puedan
conocer esta nueva herramien-
ta”, mencionó, indicando que
los afiliados al gremio reci-

birán asesoramiento en la sede
de la Agremiación, en 11 entre
166 y Avenida Montevideo.

Del encuentro participaron
también por el gremio el secre-
tario de Finanzas, Gastón Co-
rián y el secretario de Recrea-
ción y Deportes, Néstor Guar-
dia. Por la Agremiación lo hizo
su gerente, Adolfo Martínez.

Este viernes a las 18:00, el
anfiteatro de ATE Ensenada
(Ortiz de Rosas Nº 30) será es-
cenario de un encuentro durante
el que se presentará la flamante
conducción de la CTA Autóno-
ma Regional Ensenada, encabe-
zada por Pablo Rojas y Mariana

León. La propuesta para la jor-
nada será compartir un debate
respecto de la labor que desa-
rrollaron trabajadores ligados a
la Salud en los peores momen-
tos de la pandemia. Para ello, se
contará con el aporte de expe-
riencias personales y colectivas

relacionadas con la labor de los
hospitales Horacio Cestino y
Crónicos El Dique. También
participarán auxiliares de edu-
cación, docentes, referentes de
organizaciones sociales, traba-
jadores barriales y operarios del
Astillero Río Santiago.

CON UNA CHARLA SOBRE LA LABOR EN SALUD DURANTE LA PANDEMIA

Se presenta la nueva conducción
de la CTA Ensenada

Convenio entre la Agremiación
Médica y el STMB

Quedó abierto tramo repavimentado
de Avenida del Petróleo

Retención de tareas en
el Corralón municipal

Nuevo transporte
para la Escuela 501



SEMANA DEL 27 DE OCTUBRE AL 2 DE NOVIEMBRE DE 2022 | INFORMACIÓN GENERAL | EL MUNDO DE BERISSO | 9

Entre miércoles y jueves de
la semana pasada, se registra-
ron al menos tres nuevos casos
de intoxicación de animales en
inmediaciones de calle 721 y
Ruta 15, en Los Talas.

Uno de los perros afecta-
dos, de raza labrador, acom-
pañó a sus dueños unos metros
fuera de su hogar y diez minu-
tos luego de su regreso pre-
sentó síntomas de envenena-
miento y perdió la vida.

Mejor suerte corrió una pe-
rrita vieja, que luego de presen-
tar síntomas fue inducida al vó-
mito y consiguió salvarse. Otro
perro mestizo, también afecta-
do, recibía en las últimas horas

asistencia en una veterinaria
privada de la ciudad.

La ONG Gestión Prodea
informó que la Dirección de
Veterinaria de Policía ya rea-
lizó las pericias de los cuerpos
de los animales entregados,
restando que el área Científica
realice los toxicológicos para
tratar de identificar el veneno
que fue empleado en estos ca-
sos que ponen severamente en
riesgo la salud pública.

Entretanto, avanza la in-
vestigación en la UFI 6 del
Departamento Judicial La Pla-
ta a cargo del fiscal Marcelo
Romero. Desde el equipo téc-
nico de Prodea que sigue la

causa se indicó que se solici-
tará a la fiscalía que la investi-

gación continúe en manos de
la DDI La Plata.

Más animales envenenados
en Los Talas

El área comunal de Con-
trol Urbano informó que el
viernes de la semana pasada
se procedió a la destrucción
de los quinientos kilos de car-
ne no aptos para consumo de-
comisados en los días previos

en el marco de un operativo
de control efectuado por el á-
rea. La acción, que se ejecutó
con la utilización de un ca-
mión compactador del Co-
rralón Municipal, se adoptó
para dar cumplimiento a lo
dispuesto por el Juzgado de
Faltas Nº2.

Carne quemada

Personal del área comunal
de Control Urbano decomisó en
un operativo en la zona de 8 y
143, a inicios de semana, alrede-
dor de 300 bolsas de papa que e-
ran transportadas en un vehículo

tipo colectivo sin la correspon-
diente documentación sanitaria.
Personal a cargo del operativo
describió que el transporte tam-
poco contaba con la documenta-
ción necesaria para circular.

Decomisan trescientas bolsas de papa

Un hombre de 40 años, un
adolescente de 15 y un menor
de 9 debieron ser hospitaliza-
dos al presentar heridas leves
luego de que el rodado en el
que circulaban por Avenida
Perón, impactara contra un
guarda raíl de la Avenida
Perón, a la altura de 135.

El accidente se registró el
sábado a la mañana, cuando la
Citroën Berlingo se apartó de
la cinta asfáltica, golpeando de

lleno contra la defensa lateral.
Una dotación de Bombe-

ros que llegó al lugar convo-
cada por la emergencia se en-
cargó de retirar a los acciden-
tados del interior del rodado.
Luego, personal del sistema
de emergencias médicas, a
cargo del Dr. Vigo procedió a
los traslados, mientras en el
lugar prestaron colaboración
agentes de Defensa Civil y
Seguridad Vial.

Tres heridos por accidente en Avenida Perón

La semana pasada, un
hombre de 27 años fue deteni-
do en Isla Paulino por personal

del GTO de la Comisaría Pri-
mera bajo el cargo de retener
mediante el uso de armas a un
trabajador del camping “Paraí-
so Perdido”. En su interven-
ción, los efectivos policiales in-
cautaron elementos con los que

el sujeto habría amedrentado y
amenazado al menos a dos per-
sonas que se encontraban en el

lugar, entre ellos un hacha, un
machete, una pistola de aire
comprimido y cartuchos y ba-
las de diferente calibre. La in-
vestigación del hecho quedó en
manos de la UFI 15, a cargo de
la Dra. Cecilia Corfield.

Alerta por hombre armado en Isla Paulino
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El Ministerio de Cultura de
la Nación y el Instituto Cultural
de la Provincia de Buenos Ai-
res presentarán en La Plata, en
dos jornadas que se desarro-
llarán jueves y viernes, el pri-
mer Nodo MICA en la provin-
cia de Buenos Aires.

La apertura se realizará es-
te jueves a las 14:00 en el Cen-
tro Provincial de las Artes Tea-
tro Argentino, con la presencia
de Lucrecia Cardoso, secretaria
de Desarrollo Cultural del Mi-
nisterio de Cultura de la Na-
ción; Ariela Peretti, directora
nacional de Integración Federal
y Cooperación Internacional
del Ministerio de Cultura de la
Nación; Florencia Saintout,
presidenta del Instituto Cultu-
ral de la Provincia de Buenos
Aires y Cristian Scarpetta, sub-
secretario de Industrias Creati-
vas e Innovación Cultural, Ins-
tituto Cultural de la Provincia
de Buenos Aires.

Durante ambas jornadas,
los asistentes podrán participar
de charlas, talleres, encuentros

sectoriales, mesas de debate
para fomentar la creación de
vínculos entre sectores de las
industrias culturales y más.

Además, se ofrecerá un ta-
ller sobre la profesionalización
de los portfolios en la Platafor-
ma MICA y en el cierre se
podrá disfrutar de varios shows
musicales, con la presentación
de Peteco Carabajal junto a su
grupo Riendas Libres, La Man-
cha de Rolando y Luciana Jury.

Las actividades del Nodo
están dirigidas al público en
general, y especialmente a ar-
tistas, emprendedores, empre-
sarios, hacedores culturales y
trabajadores de la cultura de los
distintos sectores de las indus-
trias culturales, haciendo espe-
cial hincapié en los sectores de
diseño, hip hop, audiovisual,
artes escénicas, videojuegos y

música.
“Este trabajo territorial que

hacemos en cada lugar, hace si-
nergia en una industria, la cul-
tural, que crece más rápido que
el promedio de la economía ar-

gentina, produce el valor agre-
gado bruto que es superior al
sector de la pesca, la gastro-
nomía y la hotelería. Por eso
decimos siempre que hay que
profundizar en la dimensión e-
conómica de la cultural”, ob-
servó Lucrecia Cardoso, secre-
taria de Desarrollo Cultural en
el Ministerio de Cultura de la
Nación.

Nodos MICA es un progra-
ma que se realiza con el objeti-
vo de federalizar y potenciar
los alcances del Mercado de In-
dustrias Culturales Argentinas
(MICA) a partir de su recorrido
por distintos puntos del territo-
rio argentino. El programa bus-
ca fortalecer e impulsar a las
industrias culturales regionales.
Consiste en la producción de
encuentros sectoriales, charlas,
talleres y rondas de vínculos en
distintas provincias de Argenti-
na, generando puentes con dis-
tintos organismos y organiza-
ciones, trabajadores y trabaja-
doras; artistas y gestores y ges-
toras culturales.

“Con los Nodos MICA he-
mos recorrido ya muchas pro-
vincias de nuestro país, y llegar
ahora a nuestra querida Provin-
cia de Buenos Aires nos llena
de entusiasmo. Esta propuesta

se enfoca en los sectores claves
para este territorio en particu-
lar, y en potenciar, profesiona-
lizar e internacionalizar las in-
dustrias locales”, afirmó Ariela
Peretti, directora nacional de
Integración Federal y Coopera-

ción Internacional de la Cartera
cultural.

Los ejes sobre los que se
basan las actividades de cada
Nodo MICA están vinculados
al desarrollo con herramientas
para la exportación y la inter-

nacionalización de los produc-
tos y servicios, oportunidades
de negocio y desarrollo a nivel
nacional e internacional, a-
demás del fortalecimiento de
los espacios de formación e in-
clusión en las industrias cultu-
rales.

El Nodo MICA en la Pro-
vincia de Buenos Aires, men-
cionaron los funcionarios, re-
presentará para referentes bo-
naerenses la oportunidad de or-
ganizarse, capacitarse y rela-
cionarse, no sólo con sus pares
sino con gestores federales.

Para las industrias creativas
bonaerenses, el Nodo MICA P-
BA permitirá trabajar en la am-
pliación y posicionamiento del
catálogo de música bonaerense
Código Provincia (que cuenta
con 2000 bandas y proyectos
inscriptos), el intercambio de
experiencias y visualización de
las editoriales y librerías inde-
pendientes de la provincia, la
participación de los sectores de
diseño en ferias de promoción
regionales, el estímulo a la pro-
ducción audiovisual, y la con-
solidación en la producción del
sector de videojuegos (con más
de 120 desarrolladores bonae-
renses y que también tendrán
su espacio en este NODO).

EN DOS JORNADAS CON SEDE EN EL TEATRO ARGENTINO

Se presenta primer nodo MICA de la provincia
El Mercado de Industrias Culturales Argentinas
(MICA) continúa su recorrido por el país para
potenciar e impulsar las industrias culturales.



Entre el 3 y el 6 de noviem-
bre se llevará adelante en Los
Talas la 35ª edición de la Fiesta
del Barro, en homenaje a la tra-
yectoria del Maestro Carlos
Moreyra.

A lo largo de las cuatro jor-
nadas, que se desarrollarán en
el camping de la Cámara de
Comercio e Industria (Ruta 15
y 100), habrá talleres de Vasijas
Escultóricas (Carlos Moreyra);
Volúmen desde el Vacío (A-
driana Martínez); Sahumadores
(Elsa Ullman); Cerámica Ar-
queológica Rioplatense (Leo-

nardo Corazza); Cerámica Wa-
yuu (Ángel Viña, Acacia
González); Modelado de Ani-
males Autóctonos (Alejandra
Franco); Cestería en Junco
(Carlos Gorard) y un taller gra-
tuito para niños (Chachi Díaz).

El programa incluirá a-
demás charlas con entrada libre
y gratuita, la Ceremonia del
Barro, una gran horneada y la
actuación de músicos. También
habrá una feria de artesanos y
productores de la ribera, zona
de acampe y buffet a precios
populares.

Para el viernes 4, las char-
las programadas son “Educa-
ción Agraria: vinculación, edu-
cación, trabajo y desarrollo”,
con Fernando Yarra (14:00);
“Plantas nativas del Río de la
Plata”, con Marcelo Miranda
(15:00); “Agroecología en el

territorio”, a cargo de la Mesa
de Organizaciones de Produc-
tores Familiares de la provincia
de Buenos Aires y “Guardianes
de Semillas”, con Natalia Ravi-
na.

El sábado 5, en tanto, la
jornada comenzará a las 9:30

con una recorrida y caminata
de observación de flora y fauna
por el arroyo El Pescado, guia-
da por Julio MIlat. Luego se o-
frecerán las charlas “Constru-
yendo un mundo humanamente
vivible: experiencia Arco Iris”,
con Hugo Azarita (11:00); “Ha-
bitar la Madre Tierra. Arquitec-
tura Sustentable”, con Lilian I-
vanoff Petroff (14:00) ; “Arci-
llas en la Provincia de Buenos
Aires: una mirada geológica a
la alfarería de sus antiguos ha-
bitantes”, con Jessica Hernán-
dez (15:00) y “Arqueología en
la Costa Rioplantense: la cerá-
mica y la alimentación de los
pueblos del pasado”, con el e-
quipo de Arqueología Riopla-
tense, LAC, FCNyM, UNLP
(16:00).

En el plano musical, ya
están confirmadas para el vier-
nes las actuaciones de Juan
Páez, Maxi Retamar, Tambores
Tintos, Rufianes del Blues,
José Piedra, Genes Abori, Apa-
kus y La Betty Jam. En la grilla
del sábado, hasta el momento
figuran Viento Hermano, Pablo
Miño, Juncal, Hermanos He-
rrera y Son Fandango y en la
del domingo la Sinfónica mu-
nicipal y el Cuarteto de Cuer-
das local.

Para solicitar más informa-
ción o cumplir con el trámite
de inscripción se puede escribir
a
fiestadelbarrocm@gmail.com.
También se puede seguir en re-
des (Facebook o Instagram) la
cuenta @fiestadelbarro.
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Este sábado a las 20:00 se
llevará a cabo en el Cine Tea-
tro Victoria el 10º Encuentro
Coral Berissense, organizado
por la Sociedad de los En-
cuentros Corales, en esta o-
portunidad en homenaje a los
25 años de trayectoria del Co-
ro Alegría y el Grupo Coral
Berisso, formaciones dirigidas
por Sergio Mola.

La entrada es libre y gra-
tuita y el programa incluirá la
presentación del Grupo Coral
Berisso, el Grupo Vocal de
Cámara de la Escuela de Arte

de Berisso y el Coro Alegría,
con el Coro del Colegio de
Médicos de La Plata y el gru-
po coral Voces del Agua del
SOSBA La Plata como forma-
ciones invitadas.

El Encuentro es un evento
que la Sociedad de los En-
cuentros corales organiza des-
de 2011, convocando a coros
de Berisso y algunos coros de
otras ciudades como invita-
dos. Es una propuesta integra-
dora en la que los coros de la
ciudad se encuentran para
compartir repertorios e inter-

cambiar experiencias.
En sus sucesivas edicio-

nes, el evento fue cambiando
de sede, con la intención de
pasar por distintos sitios em-
blemáticos de la ciudad. Pasó
así por el Instituto Canossia-
no, la Escuela de Arte, el Cen-
tro de Docentes Jubilados “11
de Septiembre”, el Club “La
Estancia”, la Sociedad Búlga-
ra “Iván Vazov”, la Sociedad
Italiana, la Iglesia Nueva A-
postólica, la Sociedad Lituana
“Mindaugas” y la Colectivi-
dad Helénica y Platón. 

La Orquesta Escuela de
Berisso dirá presente este sába-
do desde las 18:30 en el Institu-
to Canossiano San José para
sumarse, a través de su Preca-
merata, a un evento benéfico
para acompañar a Luisina Cas-
tro y Salvador Roldán, miem-
bros de la Orquesta que partici-
parán en la edición 2023 del
FEMUSC (Brasil).

En los últimos días, las for-
maciones Prejuvenil y Juvenil
de la OE participaron del cierre
del “X Parlamento Juvenil de
Mercosur” en el Teatro Argen-
tino. A través de Orquesta Ju-

venil y Coro, el proyecto tam-
bién estuvo representado en el
3er Congreso Internacional de
Música Popular organizado por
la Facultad de Artes de la
UNLP.

Del mismo modo, invitada

por el Ministerio de Educación
de la Nación,  la Orquesta se
sumó en el Palacio Sarmiento
de CABA a La Noche de los
Museos, a través de actuacio-
nes de sus  formaciones Preju-
venil, Juvenil y Precamerata.

Este jueves a las 19:00 se
efectuará en el bar Raíces del
Dawson de calle Nueva York u-
na nueva presentación del libro
“El mal del sauce y aguafuertes
berissinas” de Darío González.

Durante el encuentro, el autor
leerá tramos de la obra, acom-
pañado por la escritora Ángela
Gentile como moderadora del
encuentro.

EN HOMENAJE A LA TRAYECTORIA DEL MAESTRO CARLOS MOREYRA

Se acerca la 35ª edición de la Fiesta del Barro
Se realizará del 3 al 6 de noviembre en Los
Talas, con talleres, charlas, feria, música y
espacios grupales de producción artística.

Décimo Encuentro Coral Berissense Diversos escenarios para la Orquesta Escuela

Literatura local en calle Nueva York
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La Universidad Nacional
de La Plata hizo efectiva la
donación de dos computado-
ras completas a la Sociedad de
Bomberos Voluntarios, en el
marco del programa EKOA,
por el que la casa de altos es-
tudios encara el reciclaje, re-
cuperación y puesta a nuevo
de equipos informáticos para
destinarlos a instituciones de
bien público.

El material fue recibido en
nombre de Bomberos por su
presidente Roberto Scafati y
su pro-tesorero Marcelo Ge-
nard, quienes agradecieron
públicamente a las autorida-
des de la UNLP, a quienes lle-
van adelante el programa E-
KOA y a Sergio Tiglio y Nor-
berto Pagliettini, quienes a-
compañaron las gestiones para
concretar la donación.

Este viernes en los hora-
rios de 9:30 a 11:30 y de
14:00 a 17:00 se desarrollarán
en la sede de la Escuela de E-
ducación Técnica 2 las últi-
mas dos jornadas de “La es-
cuela se muestra 2022”, even-
to en el que el público puede

conocer proyectos realizados
por los alumnos de la escuela.
La expo será visitada también
por alumnos de escuelas pri-
marias del distrito, en el mar-
co de un proyecto de articula-
ción entre los dos niveles edu-
cativos.

Comenzó recientemente la
16ª temporada de “Ecos de Li-
tuania”, única emisión radial li-
tuana en Sudamérica que se e-
mite los domingos de 19:00 a
20:00 por 98.1 Difusión y tam-
bién puede escucharse a través
del sitio web de la radio. Como
es habitual, en dirección y con-
ducción se desempeña Juan Ig-

nacio Fourment Kalvelis, acom-
pañado por Juan José Fourment
en producción y un amplio staff
de colaboradores vinculados con
la colectividad lituana local. Pa-
ra hacer contacto se puede escri-
bir a ecosdelituania@gmail.com
o enviar un mensaje a la fan pa-
ge Programa radial Ecos de Li-
tuania en Facebook.

Mediante un proyecto que
elevó recientemente a la Legis-
latura, el diputado provincial
Javier Mignaquy propuso que
se declare al berissense Gerar-
do Tissone “Personalidad Des-

tacada de la Provincia de Bue-
nos Aires”, por su prolongada
trayectoria en el ámbito de los
medios regionales.

En el texto de la iniciativa,
se repasa la prolífica actividad

del comunicador berissense,
quien inició su actividad profe-
sional en Radio Provincia en
1984, vinculándose luego a un
amplio número de medios au-
diovisuales de la región, en la
que también es reconocido por

su carácter de histórico maestro
de ceremonias de las veladas
más importantes de la Fiesta
Provincial del Inmigrante. En
la ciudad, el Concejo Delibe-
rante lo distinguió en 2018 co-
mo Ciudadano Ilustre.

La referente de la Casa de
la Poesía local, Marcela Di
Croce, lleva adelante un releva-
miento de escritores, escritoras
y poetas con la intención de
conformar un registro que tam-
bién se compartirá con el Ar-
chivo Histórico Municipal.

Con el objetivo de avanzar

en el proyecto, se convoca a los
escritores a hacer contacto a
través del (221) 577-8480. La
consigna será presentar en una
hoja A4 dos poemas o microre-
latos o cuentos cortos escritos
de puño y letra, que lleven fir-
ma y aclaración y estén fecha-
dos este año.

Sigue abierta la inscripción
a talleres que la Escuela de Arte
ofrece a la comunidad. Hay pro-
puestas relacionadas con Acom-
pañamiento Musical, Astro-
logía, Fotografía, Pintura, Papel
Reciclado, Encuadernación, Di-
seño de Indumentaria, Yoga del
Sonido, Técnica Vocal, Dibujo,
Ukelele, Guitarra, Piano, Vitral,
Ensamble de Música Colombia-
na, Oratoria, Mosaiquismo, Di-
bujo Artístico, Dibujo Ilustrati-

vo y Creatividad a la Carta. Se
trata de talleres con una pe-
queña cuota mensual a benefi-
cio de la Asociación Coopera-
dora del establecimiento y la
cursada es una vez a la semana.
Para solicitar más información o
cumplir con el trámite de ins-
cripción se puede visitar la Pre-
ceptoría de lunes a viernes de
8:00 a 12:00 (Susana) o la Bi-
blioteca de la Escuela de 12:00
a 18:00 (Claudia).

El domingo 6 de noviem-
bre a las 17:00 se presentará en
el Cine Teatro Victoria, con en-
trada libre y gratuita, el grupo
Minadar Gospel.

El Minadar (MINisterio de
ADoración y Artes) es un mi-

nisterio cristiano de artes crea-
tivas interdenominacional, que
recorre el país y el mundo todo
el año ofreciendo conciertos y
eventos con el propósito de
compartir el Evangelio de Cris-
to a través del arte.

Muestra anual de la EET 2 Ya está al aire la nueva temporada
de Ecos de Lituania

Propuesta de reconocimiento
para Gerardo Tissone

Relevamiento de
escritores y poetas

Talleres abiertos en
la Escuela de Arte

Minadar Gospel

La Sociedad de Bomberos recibió
computadoras de la UNLP
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Con otro extraordinario gol
olímpico que Lucas Licht con-
virtió a los 27 minutos de la pri-
mera etapa, Villa San Carlos le
ganó el pasado fin de semana
como visitante a Comunicacio-
nes, para acceder a la final del
Reducido por el ascenso al Na-
cional B. El rival en la instancia
decisiva será Defensores Uni-
dos, que dejó afuera a Armenio,
al vencerlo también como visi-
tante por 1 a 0. La definición
será en dos capítulos: el primero
se jugará este domingo desde las
15:00 en Zárate (televisa en di-
recto TyC Sports) y en el segun-
do, que se escribirá el siguiente
fin de semana, el Celeste gozará
de la condición de local.

En la semifinal ante el
‘Cartero’, el elenco berissense
formó con Rodrigo Benítez;
Juan Ignacio Saborido, Federi-
co Slezack, Luciano Machín,
Agustín Sienra; Ignacio Oroná,
Lucas Licht, Alexis Alegre, A-
lejandro Lugones; Matías Sa-
maniego y Rodrigo Cao.

En el inicio, se mostró soli-
do y decidido a plantear el par-

tido en territorio rival, teniendo
en cuenta que sólo le servía la
victoria para pasar de ronda.

Tras algunas aproximacio-
nes, llegó el señalado minuto
27, en el que el ‘Bochi’ volvió
a hacerlo, ejecutando con su
zurda y una precisión pasmosa
el córner que se clavó al segun-
do palo del Kadijevic, portero
de los del barrio Agronomía.
Fue el segundo gol ‘olímpico’
en poco tiempo y otro para su
cuenta personal, que lo con-
vierte por el momento en el go-
leador villero.

La primera etapa culminó
sin sobresaltos, con un San
Carlos pisando firme en todas
las líneas y ensayando esporá-
dicamente alguna excursión al
arco rival.

En el segundo tiempo, co-
mo era de esperar, el local a-
rriesgó un poco más, aunque el
equipo de Restelli siguió
mostrándose firme, mantenién-
dolo a raya en lo posicional.

Pasaron los minutos y el
Cartero siguió sin encontrarle
la vuelta al planteo, en parte

por la efectiva táctica que echa-
ron a andar los de Berisso y o-
tro poco por sus propias limita-
ciones. De hecho, pudo aumen-
tar la Villa, aunque esta vez no
estuvieron tan finos Samaniego
y Lugones, sus temibles ‘rapi-
ditos’. El ingreso de Maxi Ba-
dell y Emanuel Sosa le dio un
poco de oxígeno al equipo, que
hizo méritos para llevarse un
triunfo de oro, aguantando in-
cluso el previsible empellón fi-
nal de un equipo que resultó u-
na pálida versión de aquel que
se quedara a mitad de año con
el Apertura.

PLANIFICACIÓN, EL
MANTRA DE RESTELLI

Mientras los simpatizantes
de San Carlos ya tienen la men-
te puesta en Zárate, en el cam-

pamento celeste cuerpo técnico
y jugadores ajustan detalles
con las esperanzas bien en alto
de treparse al sueño de volver a
la Primera Nacional.

“Estamos tranquilos con el
trabajo hecho y con el año que
hemos tenido. Ahora la inten-
ción está puesta en ver si pode-
mos coronar con el ascenso”,
comentó a mitad de semana el
técnico Miguel Ángel Restelli.

Los de Berisso mantienen
una racha de seis cotejos sin
conocer la derrota, sumando
cuatro victorias y dos empates.
Para mantener el envión final,
el DT planifica trabajos especí-
ficos. “En esta semana busca-
mos que los chicos descansen,
con movimientos que no pro-
pongan riesgo físico. Apunta-
mos también a recordar los de-
talles en ciertas jugadas para

tener la precaución necesaria.
En cuanto a la táctica, manten-
dremos nuestro estilo para lo
que tenemos que estar concen-
trados en cada minuto”, repasó.

Para muchos, sobre todo
quienes no conocen los entrete-
lones de sus ganas, San Carlos
es ‘sorpresa’ por el avance ex-
hibido en el Reducido. El peri-
plo arrancó con la victoria por
penales en octavos ante Talle-
res de Remedios de Escalada,
siguió en cuartos con el triunfo
ante Acassuso y se proyectó en
semifinales con el triunfazo an-
te el ganador del Apertura.

“Llegamos muy bien. Los
únicos lesionados son los que
todos conocen, Alejo Lloyaiy y
Matías Brianese, pero en el res-
to del grupo están todos bien”,
señaló el DT casi al final de un
largo e intenso año de compe-
tencia.

Al igual que San Carlos,
Defensores Unidos de Zárate

dejó atrás a quien hasta hace al-
gunas semanas parecía el can-
didato ‘natural’ a ascender, De-
portivo Armenio.

En los dos cotejos disputa-
dos entre ambos finalistas, los
villeros alcanzaron un empate
de visitante y se quedaron con
el triunfo en Berisso, en el par-
tido por el Clausura disputado
el pasado 20 de agosto.

“Con ellos hemos tenido
dos partidos muy parejos. Creo
que estamos cincuenta y cin-
cuenta por ciento en las posibi-
lidades. Serán dos partidos
complicados pero estamos a-
costumbrados y ya pasamos
por situaciones más complica-
das como fue la de ir a jugar a
la cancha de Comunicaciones”,
indicó Restelli, con fe en el
plantel, la certeza de haber he-
cho hasta el momento todo lo
necesario para seguir avanzan-
do y la confianza en la planifi-
cación. 

El domingo juega en Zárate ante Defensores
Unidos los primeros noventa de la gran final
que se definirá luego en Berisso. Una ciudad
entera cruza los dedos y espera con confianza.

La Villa sueña el sueño Nacional
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Tras ganarle 1 a 0 a Comu-
nidad Rural el miércoles 19, Es-
trella llegaba al fin de semana
con las expectativas intactas res-
pecto de la posibilidad de ser u-
no de los dos equipos de su zona
en clasificar a las semifinales del
Clausura. Sin embargo, sólo res-
cató un punto en su visita a San

Lorenzo de Villa Castells.
Con el empate en dos tan-

tos ante el azulgrana, la Cebra
reúne hasta el momento 13
puntos y ya no cuenta con
chances de alcanzar a ADIP
(20) y Tricolores (17), con un
único partido por delante, que
disputará este fin de semana

como local ante Centro de Fo-
mento Los Hornos.

El cotejo ante el ‘Santo’ fue
muy disputado y comenzó con
malas noticias para los de Be-
risso, que a los diez minutos
vieron vencida su valla merced
a un desafortunado intento de
despeje de Abuin, que se ter-

minó colando en el arco de
Campoya.

Decididos a no resignarse,
los dirigidos por Damián Zein
consiguieron el empate en el
minuto 30, con un cabezazo de
Ocampo. Luego consiguieron
sacar ventaja gracias al empeño
de Oviedo en no dar por perdi-

da una pelota que terminó
colándose en el arco rival. El
marcador definitivo quedó se-
llado cuando San Lorenzo con-
siguió el empate a los 10 del
complemento, capitalizando un
rebote.

La expulsión de Abuin mi-
nutos más tarde, así como el fé-

rreo repliegue del local impi-
dieron que Estrella encontrara
el camino al triunfo. Jugado el
todo por el todo y expuesto a la
contra de los de Castells, el al-
binegro sufriría casi al final la
expulsión de Aparicio, situa-
ción que definitivamente le
bajó la cortina al partido. 

La sede de la Escuela de
Educación Especial 501 fue
escenario de una muestra de
Goalball, novedosa disciplina
creada específicamente para
personas ciegas o con baja vi-
sión. La actividad se enmarcó
en la conmemoración del Día
Mundial de los Bastones
Blancos, que se celebra cada

15 de octubre.
La vicedirectora de la E-

EE 501, María Lorena Di San-
to, describió que la institución
cuenta con un servicio agrega-
do de discapacidad visual para
estudiantes con baja visión y
ciegos.

A la experiencia Goalball,
que contó con la presencia de

funcionarios comunales y un
profesor de la EEE 515 de La
Plata, quien explicó las reglas
de juego, se sumaron otras ac-
ciones como jornadas de difu-
sión sobre Avenida Montevi-
deo para informar cómo ayu-
dar a una persona con disca-
pacidad visual.

“Más allá de la discapaci-

dad que puedan tener las per-
sonas, la participación puede
ser en todos los ámbitos, fun-
damentalmente en el educati-
vo, en el marco de la educa-
ción inclusiva y a través de un
deporte adaptado a las posibi-
lidades de cada persona”, ex-
puso la directiva.

El pasado fin de semana, u-
na delegación berissense de o-
cho deportistas encabezada por
el sabonim Diego Ponce parti-
cipó en Tecnópolis del Mundial
de Taekwon-do ITF Unión.

Durante el encuentro, del
que participaron más de mil ins-
criptos de 16 países que aporta-
ron un gran ritmo competitivo,
los berissenses se quedaron con
un total de nueve medallas, cua-
tro de ellas doradas.

Un interesante dato de color
lo aportaron Diego y Felipe
Ponce, padre e hijo, quienes se
consagraron campeones del
mundo en sus respectivas cate-
gorías, exhibiendo una nueva
muestra de legado deportivo in-
tergeneracional.

Concluida la competencia y
ya en Berisso, los integrantes de
la delegación agradecieron a fa-
miliares y amigos que acom-
pañan su actividad a lo largo del
año y que estuvieron especial-
mente pendientes de esta com-
petencia de rango internacional.

Los tres berissenses que
participaron hasta el pasado fin
de semana del Open IBJJF Jiu
Jitsu Chapionship de Sao Leo-
poldo, en Brasil, consiguieron
hacer podio en sus respectivas
categorías.

Lautaro Cabrera fue doble

oro, al consagrarse campeón
con Kimono y Nogi, mientras
que Valentino Biscussi quedó
segundo en su categoría Kimo-
no, perdiendo la final por ven-
taja. También obtuvo medalla
de plata Emanuel Torres, quien
perdió su final por puntos.

El clásico fue
para el CEYE

Con el marco de un
gimnasio colmado y es-
pectadores fervorosos, el
CEYE se impuso la sema-
na pasada por 66 a 59 ante
Villa San Carlos, obtenien-
do un triunfo en el clásico
luego de mucho tiempo,
esta vez en la zona A1 de
los torneos organizados
por la Asociación Platense
de Básquetbol.

A Estrella no le alcanzó el esfuerzo

POR EL DÍA MUNDIAL DE LOS BASTONES BLANCOS

Experiencia Goalball

Medallas en competencia
internacional de Taekwon-do

Podios en certamen
internacional de Jiu Jitsu
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GRACIAS
SAN EXPEDITO
Y GAUCHITO GIL

GRACIELA

GRACIAS
SAN JUDAS TADEO 

M.C.R.

CLASES DE TANGO
A DOMICILIO

221 563 9071

SALUDOS DEL CLUB DE LEONES
La Selva del Club de Leones saluda
cordialmente a los cumpleañeros del
mes de Octubre: Leones Hernán Irusta
(5/10) y Margarita Noya (20/10) dese-
andoles muchas felicidades junto a
sus familiares y amigos.Y un saludo
especial a las Madres al haberse cele-
brado el Dia de la Madre/Familia en el
transcurso del mes, fecha en que las
Damas del Club acercaron ajuares de
bebé y ropita de niños en su visita a la
Maternidad del Hospital Larrain de es-
ta ciudad.

El Centro de Fomento Villa
Zula compartirá este sábado, en
su sede de Avenida Montevi-
deo entre 37 y 38, una cena con
la que culminarán las activida-
des organizadas para celebrar
los ochenta años de vida de la
institución, cumplidos el últi-
mo 27 de agosto.

Camino hacia este gran fes-
tejo, días atrás se descubrió una
placa en la que figuran los nom-
bres de los socios fundadores
que conformaron la primera Co-
misión Directiva: Primo Ugolini
(presidente); Natalio Pedersoli
(vicepresidente); Luciano Lara

(secretario general); Ángel Pia-
centi (prosecretario); Nicolás
Nuccetelli (secretario de Actas);
Enrique Parada (tesorero); An-
tonio Santucci (protesorero); O-

livieri Govoni, Agustín D’Ino-
cenzi, Francisco José, Ángel
Ricci, Antonio Nardone, Ángel
Risciolesi, Nicolás Adriani,
Humberto Delle Ville (vocales

titulares); Rómulo Espósito,
Carlos Cristofani, Rogelio Díaz,
Primo Govoni, Héctor Petote-
gui, Alcides Comis, Floro Fon-
seca, Gerónimo Segato (vocales
suplentes); Oscar Merino, José
Luchetti (revisores de cuentas
titulares) y Aurelio Espóisot y
Alejandro Rull (revisores de
cuentas suplentes).

Cabe recordar que en 1942
y hasta que años después pu-
diera adquirir el edificio en que
funciona su actual sede, el club
desarrolló sus actividades en
un galpón propiedad de Olivie-
ri Govoni.

Este domingo desde las
10:00, se llevará a cabo con en-
trada libre y gratuita en la zona
del Centro Cívico la Segunda
Fiesta de la Tradición enmarca-
da en el Mes del Provinciano.

A lo largo de la jornada,
que contará con actuaciones de
Emanuel Gabotto, Raúl Palma,
Tomás Lipán, Silvina Mariel,
Los Hermanos Herrera, Llaj-
taymanta y José Reynoso entre
otros artistas, el público podrá

disfrutar de stands de comidas
y asadores. Además, habrá un
gran Pericón Nacional que con-
tará con José Luis Redondo co-
mo bastonero y la participación
de más de doscientas parejas, a
lo que se sumará un desfile tra-
dicionalista sobre Avenida
Montevideo, organizado por el
centro tradicionalista El Biguá,
del que participarán integrantes
de diferentes grupos de danzas
y varias caballadas.

Este sábado a las 12:30, la
Colectividad Helénica y Platón
de Berisso, Ensenada y La Pla-
ta conmemorará en el Parque
Cívico, junto al Monumento a
los Inmigrantes, el día del OXI
(NO). Lo que se recuerda es el

‘no’ con que gobierno y pueblo
griego respondieron el 28 de
octubre de 1940 al ultimátum
de Mussolini, iniciando su par-
ticipación en la Segunda Gue-
rra Mundial del lado de los A-
liados.

El Centro de docentes jubi-
lados 11 de Septiembre recordó
su propuesta turística para los
próximos meses. Los destinos
serán: 1º de noviembre, Oberá y
Esteros del Iberá; 12 de noviem-
bre, Colón; 13 de noviembre,
Villa Unión y Catamarca; 23 de
noviembre, Calafate y Ushuaia;
29 de noviembre, Ruta 40 (Bari-
loche, Perito Moreno y Calafate)
y 7 de diciembre, Mar del Plata.
En todos los casos son tours que
contemplan asistencia médica y
coordinador permanente. Para

conocer detalles acerca de es-
tadías, traslados y precios se
puede visitar la sede de 11 Nº
4170 (entre 163 y 164) los vier-
nes de 16:00 a 17:30, o llamar al
(221) 558-2247.

Por otro lado, en la sede se
desarrollan talleres de Memo-
ria, Cartonería y Gimnasia para
Adultos. Finalmente se anti-
cipó que el 5 de noviembre se
festejará el Día de la Madre
(tarjetas en venta) y el 11 de di-
ciembre tendrá lugar el almuer-
zo de despedida del año.

Centro Unión
Cooperativo

El Centro Unión Coopera-
tivo de jubilados y pensionados
programa para el 13 de no-
viembre un almuerzo de cama-
radería, que resultará el prime-
ro luego de un parate de casi
dos años, a raíz de la pandemia.
El menú constará de picada,
pollo en escabeche, pizza party,
helado y bebida. Las tarjetas
pueden reservarse en la sede de
14 Nº 4357 (entre 165 y 166)
los miércoles de 9:00 a 12:00.

La del miércoles 2 de no-
viembre será para la grey cató-
lica una jornada especial, ya
que se trata del día de Todos los
Fieles Difuntos. En el Cemen-
terio Parque las misas se cele-

brarán a las 11:00 y a las 16:00,
mientras que en María Auxilia-
dora el oficio comenzará a las
18:30, en todos los casos a car-
go del padre Gustavo Rubio.

El club Villa Zula celebra sus ochenta años

Fiesta de la Tradición
en el Centro Cívico

Conmemoración del OXI griego

Centro de docentes jubilados

Día de los fieles difuntos

https://wa.link/e0dmf4
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https://www.facebook.com/raicesdeldawson


Daniel Antonucci Roggero
Propiedades
Montevideo #3816 e/38 y 39
462 0093
Whatsapp 221 300 5000
* Lote 145 y 525. 10x60.
* Vendo Montevideo 41 y 42,
dos casas sobre un lote. Escucho
oferta razonable.
* Zona Los Talas. Importante lo-
teo distintas superficies, precios
imperdibles. Consulte.
* Importantes instalaciones so-
bre terreno de 2.500 metros
cuadrados. Consulte.

* Vendo casa mixta a reparar
con todos los servicios. Sobre te-
rreno de 11x27. Zona cercana al
Puente 3 de Abril. (3 cuadras).
WhatsApp 221 541 3672.
* Alquilo Mar de Ajó Duplex, ca-
sas. Capacidad 6 personas. A u-
na cuadra del mar 221 618 4796.

* Dueña vende: 18 esquina 169
importante vivienda, terreno
225 mts2 cub 200mts2. 3 dormi-
torios, 2 baños, 2 salas, 2 coche-
ras. Ingreso 3 automotores. To-
do a nuevo. Detalles de cate-
goría. Apto otros destinos. Escri-
turación inmediata. Consultas:
221 618 1536 después de las 14.
* Vendo Parcela Parque Campa-
nario, Jardín de Paz. Excelente
ubicación. 221 300 5000.
* Alquilo depósito 200 m2. Úni-
co. Servicios, luz y agua. Calle
161 entre 10 y 11. 221 6390650.
* Por ausentarme vendo dpto.
en Mar del Plata, 3 ambientes.
Planta baja a la calle sin expen-
sas. Apto préstamo bancario, zo-
na San Juan y Alberti. USD
65.000. 221 649 2732 y 457 4521.

* Se ofrece señora para limpieza
y cuidado de abuelos. María Est-
her. 221 476 2964.
* Se ofrece señora para limpie-
za. Paola 15 615 1261.
* Me ofrezco para limpieza de

tarde. Llamar o enviar mensaje
al 221 436 8123. Yésica.
* Me ofrezco para trabajo de
limpieza, cuidado de chicos o a-
buelos. Yohana 221 319 3147.
* Se ofrece señora para cuidar
por la noche, enfermos, abue-
los. Andrea 221 434 8170.
* Me ofrezco para tareas
domésticas, cuidado de abuelas
y cuidado de chicos. Desde las
13:00. (221) 577 6151.
* Me ofrezco para cuidado de
personas, limpieza, planchado,
cocina. Virginia (221) 691 5529.

* Vendo máquina de cortar pas-
to marca Wica. Muy poco uso
$26.000 +54 9 2223 43 9860
* Tendederos, venta, repara-
ción, cableado, traslados, insta-
laciones. 66 y 122 bis. Tel 482
2585. WhatsApp 221 463 3019 o
lacasadeltendedero@hotmail.com.ar
www.lacasadeltendedero.com.ar
* Vendo Carpintería de Alumi-
nio en La Plata. 221 559 8227.
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